

INAI pidieron indemnización de trabajadores

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Las y los comisionados del INAI se presentaron en la **Cámara de Diputados** para solicitar indemnizaciones para sus trabajadores tras la extinción de este organismo. Adrián Alcalá, comisionado presidente del INAI, detalló que el Instituto destinó una bolsa de 96 millones de pesos para liquidar al personal del servicio profesional de carrera; sin embargo, la propuesta para los diputados es de 77 millones de pesos, que se utilizarían para el pago de trabajadores de confianza, técnicos, agentes, entre otros.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZtCF9UJj_FgjsaFzQ?e=m4tqVd